



ありがとう！ 創成小学校、豊水小学校、大通小学校、曙小学校



2月29日(日)の閉校式に約350人が参加

前身をたどると、
学問の場として札幌
で最も古い歴史を誇
る、明治四年開設の
「資生館」に行き着
きます。その後、校
名や校舎など幾度か
の変遷を経て、昭和
四十年、中央創成・
西創成小学校が統合
し、創成小学校が誕
生しました。



開校132年

創成小学校

明治四年(一八七二)
十月二十六日開校
場所 南三西七
延べ卒業生
約四万人

健康で明るく
希望にみちた
子どもになります
正しさを愛し
根気強く努力する
子どもになります
広く知識を求め
創造力豊かな
子どもになります
進んで協力し
愛情あふれる
子どもになります



2月27日(金)の閉校式に約400人が参加

南五東二で開校し、
明治三十三年に南八
西二へ移転しました。
当時、創成川の東に
位置する初の学校と
して、地域住民から
親しまれ、長年支援
されてきました。特
に、「大典記念文
庫(図書館)の寄贈
が有名です。



開校119年

豊水小学校

明治十八年(一八八五)
二月十日開校
場所 南八西二
延べ卒業生
約二万五千五百人

教育目標
進んで学び
やりぬく子
明るく、仲良く
助け合う子
心も、体も
きたえる子



3月5日(金)の閉校式に約500人が参加

札幌女子小学校と
して、北一西四に開
校。その後、共学へ
移行するなどして、
昭和四十四年に北二
西一へ移転しまし
た。東玄関前に立つ
「校門」と「大通の
鐘」は、明治時代か
ら同校とともに歩み、
児童を見守ってきま
した。



開校114年

大通小学校

明治二十二年(一八九)
七月十五日開校
場所 北二西一
延べ卒業生
約二万三千人

健康で明朗な
子どもになる
正しさを愛し、
道義性の高い
子どもになる
自主的で勤労を好む
子どもになる
進んで知識を求め、
創造力豊かな
子どもになる



3月20日(土・祝)の閉校式に約560人が参加

昭和二十六年、東
西屯田通に挟まれた
開拓使に由緒ある場
所に開校。北海道初
の「モデル校舎」と
して、鉄筋コンクリ
ート三階建ての白色
仕上げの建物は、戦
後間もない当時、道
行く誰もが、見上げ
ながら通ったといわ
れています。



開校52年

曙小学校

昭和二十六年(九五)
八月二十二日開校
場所 南一西一〇
延べ卒業生
約六千五百人

健康で明るい
人となる
仲良く力を合わせる
人となる
喜んで仕事をする
人となる
りっぱな文化を身に
つけた人となる